

ALTANA crée un pôle de Droit Fiscal

Paris, le 1er juillet 2021

Altana poursuit sa dynamique de développement avec la création d'un pôle Droit Fiscal et annonce l'arrivée de Philippe de Saint-Bauzel en qualité d'associé, pour en prendre la tête, et de Stéphanie Nègre, counsel.

A travers la création de ce pôle, Altana intègre en interne le Droit fiscal, matière fondamentale qui se trouvait déjà au cœur de sa pratique. Altana entend ainsi offrir à ses clients l'une des équipes les plus complètes et les plus expérimentées du marché dans tous les domaines du droit des affaires.

L'équipe Droit Fiscal d'Altana, qui envisage de s'étoffer rapidement par de nouveaux recrutements, sera amenée à travailler en étroite collaboration avec l'ensemble des 80 avocats et juristes qui composent les pôles d'expertise du cabinet (Corporate M&A, Construction, IP & Digital, Social, Pénal des affaires, Concurrence et Distribution...) pour proposer des stratégies innovantes, accompagner et conseiller les entreprises à toutes les étapes de leur évolution et de leur développement.

Voir les biographies page suivante

PHILIPPE DE SAINT- BAUZEL



Philippe de Saint-Bauzel est diplômé de l'Université Panthéon-Sorbonne (DESS de droit des affaires et fiscalité, 1991). Avocat au barreau de Paris depuis 1995. Philippe de Saint-Bauzel conseille ses clients français et internationaux, principalement des acteurs des secteurs des sciences de la vie, de la distribution, des services, de l'industrie lourde et du luxe sur tous les aspects de leurs problématiques quotidiennes et plus particulièrement sur la structuration de leurs acquisitions et l'optimisation de leurs réorganisations post acquisitions. Philippe de Saint-Bauzel accompagne ses clients lors de contentieux fiscaux (qu'il considère comme un outil de gestion de la stratégie fiscale de l'entreprise) tout le long de la procédure précontentieuse et contentieuse, dans leurs différends avec l'administration fiscale. Il dispose d'une expertise forte dans la gestion et le suivi des prix de transfert de ses clients, il s'agit, selon lui, d'un point central de discussion avec le fisc au sein des groupes internationaux. Avant de rejoindre Altana, il a notamment été associé du cabinet américain Squire Patton Boggs pendant près de 18 ans et des cabinets Fidal, PWC et EY Law.

STÉPHANIE NÈGRE



Stéphanie Nègre est avocate au barreau de Paris depuis 2008. Elle est diplômée du Master professionnel « Fiscalité de l'Entreprise » de l'Université Paris Dauphine et du « Legal Law Master in International Business Law » de l'Université d'Exeter (Royaume-Uni). Stéphanie Nègre intervient auprès de groupes fiscaux multinationaux sur des problématiques fiscales françaises et internationales (fiscalité courante, intégration fiscale, restructuration, etc.) et sur l'assistance aux contrôles fiscaux. Elle bénéficie également d'une forte expérience sur toutes les questions relatives aux prix de transfert (documentation générale, négociation avec les autorités fiscales, assistance au contrôle fiscal). Avant de rejoindre Altana, Stéphanie Nègre était collaboratrice au sein du cabinet Squire Patton Boggs. Auparavant, elle a été collaboratrice du cabinet PWC.

À PROPOS D'ALTANA

Altana est un cabinet d'avocats multi-practices fondé en 2009. Les équipes, composées de 80 avocats et juristes, dont 22 associés, privilégient une approche transverse des expertises et des secteurs. Les équipes d'Altana accompagnent des entreprises françaises et étrangères, ainsi que leurs dirigeants, dans le traitement de dossiers à forts enjeux techniques ou stratégiques, particulièrement dans les secteurs d'activités les plus régulés : Banque-Assurance, Construction, Énergies renouvelables, Sciences de la Vie, TMT (Technologies – Médias – Télécommunications).



CONTACTS PRESSE

Dominique Gillet

dgillet@altanalaw.com

+33 1 79 97 90 01

+33 6 79 89 10 29

Juliette Rohmer

julietterohmer@gmail.com

+33 7 60 21 20 34

ALTANA creates a tax law department

Paris, 1st July 2021

Altana is pursuing its development dynamic with the creation of a Tax Law department and announces the arrival of Philippe de Saint-Bauzel as partner, to head it, and Stéphanie Nègre, counsel.

With the creation of this department, Altana is integrating tax law, a fundamental area that was already at the heart of its practice. Altana thus intends to offer its clients one of the most comprehensive and experienced teams on the market in all areas of business law.

Altana's Tax Law team, which plans to expand rapidly with new hires, will work closely with all of the 80 lawyers and legal experts in the firm's areas of expertise (Corporate M&A, Construction, IP & Digital, Social, Criminal Business, Competition and Distribution, etc.) to propose innovative strategies and to support and advise companies at all stages of their development.

Voir les biographies page suivante

PHILIPPE DE SAINT- BAUZEL



Philippe de Saint-Bauzel is a graduate of Panthéon-Sorbonne University (DESS in business law and taxation, 1991). He was admitted to the Paris Bar in 1995. Philippe de Saint-Bauzel advises his French and international clients, mainly in the life sciences, distribution, services, heavy industry and luxury sectors, on all aspects of their day-to-day issues and more particularly on the structuring of their acquisitions and the optimization of their post-acquisition reorganizations. Philippe de Saint-Bauzel assists his clients in tax litigation (which he considers to be a management tool for the company's tax strategy) throughout the pre-litigation and litigation process, in their disagreements with the tax authorities. He has a strong expertise in the management and monitoring of his clients' transfer pricing, which he considers to be a central point of discussion with the tax authorities within international groups. Prior to joining Altana, he was a partner at the US law firm Squire Patton Boggs for almost 18 years and at Fidal, PWC and EY Law.

STÉPHANIE NÈGRE



Stéphanie Nègre is a member of the Paris Bar since 2008. She holds a professional master's degree in Corporate Taxation from the University of Paris Dauphine and a Legal Law master in International Business Law from the University of Exeter (UK). Stéphanie Nègre advises multinational tax groups on French and international tax issues (current taxation, tax consolidation, restructuring, etc.) and on assistance with tax audits. She also has extensive experience in all matters relating to transfer pricing (general documentation, negotiation with tax authorities, assistance with tax audits). Before joining Altana, Stéphanie Nègre was an associate at Squire Patton Boggs. Prior to that, she was an associate at PWC.

ABOUT ALTANA

Altana is a multi-practice law firm founded in 2009. The firm's teams of 80 lawyers and legal advisers, including 22 partners, favor a cross-disciplinary approach to expertise and sectors. Altana's teams assist French and foreign companies, as well as their managers, in dealing with high-stakes technical or strategic cases, particularly in the most regulated sectors: Banking Energy, Life Sciences, TMT (Technology-Media-Telecommunications).

PRESS CONTACTS

Dominique Gillet
dgillet@altanalaw.com
+33 1 79 97 90 01
+33 6 79 89 10 29

Juliette Rohmer
julietterohmer@gmail.com
+33 7 60 21 20 34

